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AMD-Karten erfordern in jedem Fall einige Nacharbeiten. Im Gegensatz zu den NVIDIA-Maxwell-
Karten baut sich hier jeder Hersteller sein eigenes Karten-BIOS, schon allein, weil die
Anschlüsse weitgehend frei gegeben sind. Deshalb funktioniert der Framebuffer für eine Apple-
AMD-Karte auch nicht unbedingt mit einer anderen, selbst, wenn da der gleiche Chip eingebaut
wird. Bei den Maxwell-Karten bastelt bisher nur Asus am BIOS herum. Die anderen Hersteller
halten sich an die Vorgaben, und so ist es weitgehend egal, ob da EVGA, Zotac oder Palit drauf
steht..
Nur Apples Updates würden sie halt oft so lange lahm legen, bis die meist geringen
Veränderungen da in die Webdriver auch eingebaut sind, das sind aber selten mehr als zwei
oder drei Tage nach den offiziellen Updates.
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